

Ressort: Entertainment

Valerie Niehaus: "Ich empfinde diese Welt als halt- und grenzlos"

Berlin, 07.02.2017, 07:56 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Valerie Niehaus empfindet diese Welt "als halt- und grenzlos". "Deshalb denke ich manchmal: Gut, dass ich schon mit Mitte 20 Mutter geworden bin", sagte die 42-Jährige der Zeitschrift "Myway".

"Vielleicht hätte ich später gar nicht mehr den Mut aufgebracht, ein Kind in diese Welt zu setzen." Dass manche Eltern sich ihre Kinder zu Freunden machten, finde sie nicht richtig. "Als Mutter muss ich meines Erachtens Halt geben und Grenzen setzen." Dass sie in einer Zeit lebe, in der Frauen wirtschaftlich unabhängig von ihren Männern seien, wisse sie zu schätzen, so Niehaus: "Wobei ich beobachte: Viele Frauen trauen sich nicht, ihre Flügel breit zu machen. Sie halten die Freiheit, die ihre Mütter erkämpft haben, überhaupt nicht aus; da wird in großem Stil zurückgeschwommen. Was mich auch erschreckt: Wie viele Frauen es gibt, die weiterhin glauben, berühmt werden zu können, indem sie sich ausziehen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-84964/valerie-niehaus-ich-empfinde-diese-welt-als-halt-und-grenzlos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619